
平成２７年度第２回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２７年 ７月２８日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ７名 
参加委員数 
  ３名 
出席委員の氏名 
  吉田武美、梶山立志、時里康範、 
欠席委員の氏名 

亀山久美子、稲垣美貴、秋元一浩、福島房子 
放送事業者側出席者名 
  早野久則取締役放送局長 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・吟と来太の楽々時遊聴 
 毎月第 1 金曜日・・・14 時～16 時 

ナビゲータ・・・菊川吟、来太 
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組の進行と合わせたブ

ログ、ナビゲータ紹介、その他資料等を配布し説明後、放送同録を

再生しながら審議に入りました。 
 
＜放送局長より＞ 
今回、審議頂くのは、毎月第 1 金曜日に 14 時～16 時放送の「吟＆

来太の楽々時遊聴」で「ぎんアンドらいたのラクラクジユウチョウ」

と読みます。第 2 週から第 5 週は別の番組となります。 
今年の 4 月から始まり、今回審議頂くのは放送開始 2 回目、5 月と

3 回目、6 月の放送と彼らの関連ブログです。 
紹介資料にもありますが本業は「語り」で、朗読や読み聞かせ等を

行っています。 
他の番組に出演したのがきっかけで前回の番組審議会でも話した

様にナビゲーターの出産ラッシュが続き、番組移動やその穴埋めも

含めた 4 月からの新番組です。 
まだ、ラジオ出演、及び制作、ミキサー操作等、全て 4 月からなの

で、今回、審議頂く番組は 2 回目、3 回目のものですので宜しくお

願い致します。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜放送局長より＞ 
では、お配りした彼らのブログの進行に合わせて「オープニング」、

「フリートーク」「お店紹介（食レポ）」とお聴き下さい。 
 
＜番組審議委員より＞ 
フリートーク話題、6 月の「父の日」ですが彼らも話しているよう

にインパクトが無くて寂しいです。 
彼らの声は良いと思います。ラジオに向いていると思います。 
ブログでお店のレシピや商品、椅子やテーブルをUPしていますが、 
ラジオでも情景描写でこれらを良い声をしているので是非、紹介し

て欲しいと思います。お店の行き方等も含めて。 
前回はインタビューも交えていたようですが続けて欲しいと思い

ます。是非、お店の方の声もあった方が良いと思います。 
（今回は長すぎて採用なし、内容も良かったので Cut できず） 
楽曲が少ないと思います。もしこの場合であればコーナーを多くの

リスナーが共感できるようなものを先にして、個人的な感想を主に

するコーナーを後ろにもっていって欲しいと思います。その方が

色々な人が興味を持って番組を聴いてもらえると思います。 
 
＜放送局長より＞ 
様々な御意見、ありがとうございます。 
今後共、各放送番組において常に地域に密着したコミュニティ放送

らしい番組を目指して聴き易い、心地良い放送に努めて行きたいと

思います。 
又、地元や近隣等で何か有りましたらご紹介下さい。出来る限り、

取材や番組内で取扱いたいと思います。 
 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２７年 ８月の番組審議会を休会とし、次回の平成２７年度第

３回番組審議会を平成２７年 ９月２９日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 

 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインターネ

ットホームページを通じて公開されています。 
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